



Tiene Estado 80% de abasto de medicamentos

Con una inversión de 180 millones de pesos se logró consolidar el almacén del Ichisal que vendrá a mejorar la disponibilidad de medicamentos, así como su almacenamiento y distribución para todo el estado a través del Sistema Integral de Abasto, con lo cual se garantiza cerca del 80 por ciento de abasto de medicinas.

El Secretario de Salud, Felipe Sandoval Magallanes dijo que, bajo esta estrategia se podrá disminuir en gran medida la cantidad de medicamento en riesgo de caducar, debido a que se tendrá el control total en el manejo de cada una de las claves.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/tiene-estado-80-de-abasto-de-medicamentos-20230201-2019620.html>